DIPUTADA GETSEMANÌ MORENO MARTÍNEZ.

PARTIDO MORENA.

## **ASUNTOS GENERALES:**

TEMA. "RELEVANCIA DE LA PARTICIPACIÓN CIUDADANA EN EL PROGRAMA CERO CORRUPCIÓN".

Honorable concurrencia, pueblo libre y soberano de Chiapas, medios de comunicación, compañeros diputados, muy buen día tenga todos y cada uno de ustedes, con su venia presidente, mesa directiva. El día de hoy, nuestra voz cuenta, y más que en otras administraciones, y más que en otras épocas. La ciudadanía organizada es fundamental en la recuperación de la paz en Chiapas; por ello nuestra participación debe ser total y contundente. Desde esta tribuna, desde el seno de la bancada de morena, desde la Comisión de Participación Ciudadana y Popular y como representante del distrito 13 de Tuxtla Gutiérrez, reiteramos nuestro compromiso con el Gobernador Eduardo Ramírez Aguilar, para el proyecto Cero Corrupción, donde exhortamos a las y los chiapanecos a participar activamente en este innovador programa de atención que fomenta la confianza institucional y corresponsabilidad social. Cero corrupción, total participación, es la ventana abierta para la ciudadanía, una estrategia veraz y al alcance de todas, todos y todes mediante denuncias a través del portal de una página: www.denunciachiapas.org y el teléfono de atención gratuita 800 699 8989. Nuestra capital, y por supuesto, todo el Estado de Chiapas, queremos paz y tranquilidad, por ello, el llamado ahora es para los presidentes y presidentas de colonias, comités de participación ciudadana, comités ciudadanos, comisariados ejidales, organizaciones de la sociedad civil, sector empresarial, educativo, ciudadanía en general, a tomar como propio, estos canales de comunicación directa, denunciemos pues, cualquier acto ilícito por parte de los servidores y servidoras del pueblo, y por supuesto utilicemos con responsabilidad los números telefónicos de emergencia y de denuncia anónima. Está en nuestras manos precisamente erradicar ahora, la corrupción y la impunidad de tanto, de todos los años y de tantas épocas en las instituciones públicas. Y como bien, ya lo dijo nuestro Ejecutivo del Estado: Chiapas está de pie, Chiapas no se va a arrodillar, las horas serenas también están por retornar, hay que confiar, Chiapas y pueblo soberano. Es cuanto presidente de la mesa.